

“En una milésima de segundo ya estaba en el suelo”, cuenta Ignacio Schuitemaker

Modelo de la agencia Elite relata accidente en moto por culpa de un cable que colgaba en la calle

Desde la Subtel informaron que el cable pertenece a una compañía de telecomunicaciones.

IGNACIO MOLINA

Ignacio Schuitemaker, vecino de Las Condes, cuenta que la noche del lunes, alrededor de las 21:30 horas, sufrió un accidente en su moto Honda Elite 125 (año 2016) mientras giraba desde la Avenida Tomás Moro hacia Carlos Alvarado. Un cable suelto, sobresaliente en medio de la calle, se enganchó en el manubrio, lo que provocó que la moto frenara bruscamente y él cayera al suelo.

“Iba un motociclista atrás. Al levantarme, me dijo: *Compadre, no sé cómo estás vivo porque te vi en cámara lenta, y lo único que pensé fue que ese cable se te enganchó y podrías haber muerto en el instante*”, recuerda Ignacio, ingeniero mecánico de 30 años que trabaja como modelo para la agencia Elite Chile.

El cable colgaba exactamente desde lo alto de un poste ubicado al costado de la calle. “Estaba muy saliente, en medio de la pista”, cuenta.

¿Podrías describir qué pasó?

“Me dirigía a mi casa, por la calle Tomás Moro, en mi moto. Estaba señalizando para doblar por la calle Carlos Alvarado a baja velocidad, y de repente me di cuenta de que la moto se frenó, y en una milésima de segundo ya estaba en el suelo. La persona que me levantó me preguntó: *¿Estás bien? Me dijo: Te enganchaste con el cable. Yo iba atrás, vi todo, te vi caer en cámara lenta. El cable, que está en la mitad de la vía pública, se te enganchó en el manubrio, y eso provocó que te fueras al piso*”.

¿Cómo se enganchó exactamente el cable en tu moto?

“Me acerqué más a la pista derecha, señalizando la dirección, y el cable estaba expuesto, lo que provocó que se enganchara en la dirección, en el manubrio de la moto, y me hiciera caer. Estaba mucho más expuesto en la vía pública, hacia la calle”.

Denunció el accidente

Ignacio dice que suele pasar en moto por esa calle al regresar a su casa. Explica que no pudo ver el cable debido a un corte de luz en la zona. “Era un cable negro y, siendo las 21:30 horas, simplemente no lo vi. No había iluminación en esa zona, a pesar de que ya llevábamos varios días desde el primer corte de luz”, comenta, en referencia a los cortes que afectaron a la Región Metropolitana tras el temporal del 2 de agosto.

El modelo continúa su relato y dice que

Ignacio señala que, en el lugar del accidente -como se muestra en la foto todavía hay cables sueltos.



El sector está lleno de cables sueltos. Este semana, escuadrillas estuvieron retirando algunos de ellos.

conducía adecuadamente protegido. “Soy precavido, me cuidó mucho y siempre uso todos los implementos de seguridad. Llevaba un casco que cubría completamente mi rostro; primero caí de cabeza y luego de costado. El casco se dañó bastante y quedó inutilizable. También estaba equipado con guantes de cuero grueso de invierno, jeans resistentes y bototos de seguridad. Gracias a esto, no sufrí lesiones graves. Solo tengo contusiones en la pelvis y la muñeca, donde recibí el impacto. La chaqueta se rompió, pero evité que sufriera heridas graves”, describe.

¿Qué tipo de daños sufrió su moto?

“La moto quedó con raspones, la rueda deformada, el foco delantero roto y el espejo quebrado. Es complejo, porque es mi método de transporte. La moto en ese estado no pasa la revisión técnica, así que no puedo circular, y tendré que hacerme cargo de todos los gastos”.

¿Qué pasó después del accidente? ¿Puso una denuncia?

“Quité la moto de la vía pública con ayuda de otros transeúntes que me asistieron. Luego llamé a mi hermano para

que me fuera a buscar. Llegó Seguridad Ciudadana; estábamos presentando el caso, dejando toda la información, y de repente pasó una micro pegada al cable, enganchó el espejo y rompió todo el cableado que iba en altura. Después fui directo a constatar lesiones y también a la 47ª Comisaría Los Dominicos a presentar una denuncia”.

Ignacio relata esto desde el lugar del accidente y muestra un comprobante de la denuncia que señala que está en espera de citación. Aunque han pasado más de dos días desde el incidente, parte del cable aún sobresale en la calle. El modelo comenta que, en ese lapso, personal de la Municipalidad de Las Condes ha retirado otros cables desparramados en la zona.

Al ser consultado para esta nota, el municipio indicó que no era responsable del estado de esos cables. Desde la Subsecretaría de Telecomunicaciones, a su vez, informaron que el cable en cuestión es de telecomunicaciones. “La normativa vigente establece que el retiro, ordenamiento, mantención y modificación de los tendidos de telecomunicaciones son responsabilidad de las empresas concesionarias”, precisan en un comunicado. Aseguran que ahora deben identificar a qué empresa pertenece el cable. “Subtel ofició a las compañías que prestan servicios en esa área para que realicen los trabajos correspondientes que aseguren que situaciones lamentables como la que se describe no vuelvan a ocurrir”, aseguraron.